

Artikel vom 01.03.2023

Neuwahl der Vorstandschaft

Die CSU Kümmersbruck hat gewählt - Neue Vorstandschaft



Die Mitglieder der CSU Kümmersbruck haben neu gewählt (von links): Stefan Schönberger, Alois Schwanzl, Jürgen Mühl, Karola Hirsch, Andreas Schillinger, Silvia Manthey, Stephan Paintner, Andreas Reinwald, Ortsvorsitzende Birgit Singer-Grimm, Bernhard Fleischmann, Florian Fischer, Martin Meier, Bürgermeister Roland Strehl, Stefan Roggenhofer und Kreisvorsitzender MdL Harald Schwartz. Bild: Thomas Pronath

Kümmersbruck. Mit überwältigender Mehrheit wählten die Mitglieder der CSU Kümmersbruck 2. Bürgermeisterin Birgit Singer-Grimm zur neuen Vorsitzenden. Sie folgt auf Gemeinderat Stefan Roggenhofer, der acht Jahre lang dieses Amt sehr engagiert innehatte. In seinem Rechenschaftsbericht dankte der scheidende Vorsitzende seinen bisherigen Stellvertretern Birgit Singer-Grimm, Martin Meier und Florian Fischer für die geleistete Arbeit. Sein Dank galt auch Schatzmeister Stephan Paintner, Schriftführer Alois Schwanzl sowie dem gesamten Vorstand.

Schatzmeister Stephan Paintner berichtete von einem höchst erfreulichen Kassenbestand, der durch die Beiträge der Mitglieder und die neue Beitragsordnung erreicht werden konnte. Der Ortsverband zählt derzeit 143 Mitglieder.

Roggenhofer erwähnte die zahlreichen Termine „CSU vor Ort“ in den einzelnen Ortschaften, die von den Bürgern gerne wahrgenommen worden seien. In Abstimmung mit dem Bürgermeister konnten so laut Roggenhofer zahlreiche Verbesserungen in den einzelnen Ortsteilen erreicht werden. Er

streifte die Wahlen der vergangenen Jahre mit dem Hinweis, dass Kümmersbruck längst nicht mehr die „rote Gemeinde“ im Landkreis sei. Dies sei der jahrelangen harten Arbeit der CSU und ihrer Mandatsträger zu verdanken.

Bürgermeister Roland Strehl ging in seinem Bericht aus dem Rathaus auf die Situation in den fünf Kindergärten der Gemeinde ein. Es gebe genügend Kindergartenplätze, aber zu wenig Erzieherinnen. Ein Problem sei auch die vermehrte Schließung von Arztpraxen: Die Bürger würden deshalb im Rathaus vorstellig.

Unter Leitung von Landtagsabgeordnetem Harald Schwartz wählten die zahlreich anwesenden Mitglieder eine neue Vorstandschaft. Erste Vorsitzende ist nun Zweite Bürgermeisterin Birgit Singer-Grimm. Ihre Stellvertreter sind Martin Meier, Florian Fischer und Bernhard Fleischmann. Schriftführer ist wieder Alois Schwanzl und Schatzmeister Stephan Paintner. Neuer Digitalbeauftragter ist der bisherige Vorsitzende Stefan Roggenhofer. Kassenprüfer sind erneut Franz Fritz und Erwin Reinwald.

Den Vorstand ergänzen acht Beisitzer: Stefan Schönberger, Andreas Schillinger, Silvia Manthey, Andreas Reinwald, Jürgen Mühl, Gabriele Strehl, Matthias Moser und Karola Hirsch. Kraft Amtes gehören die Vorsitzende der FU Renate Amrhein und der Vorsitzende der JU Wolfgang Holzner sowie die gesamte Gemeinderatsfraktion mit dem Bürgermeister zum Ortsvorstand.

Zu Delegierten in die Kreisvertreterversammlung wurden folgende Mitglieder gewählt: Harald Schwartz, Roland Strehl, Birgit Singer-Grimm, Stefan Roggenhofer, Hans Nörl, Alois Schwanzl, Markus Graf, Renate Amrhein, Martin Meier, Florian Fischer, Josef Vogl, Irene Wetter, Sonja Finsterer und Thomas Pronath.